
  

 

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

ATA Nº 01/2020 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE GERENCIAMENTO DE RECURSOS 

HÍDRICOS DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS RIOS CHAPECÓ E IRANI E BACIAS 

CONTÍGUAS. 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte as 13h30, estiveram reunidos em 

videoconferência, através do link https://meet.google.com/ycw-oqtt-nyb os membros 

representantes das organizações-membro do Comitê de Bacias Chapecó e Irani para deliberar 

sobre o Edital de Convocação 02/2020 Assembleia Geral Ordinária-AGO. O presidente do comitê 

Sr. Ivan T. Baldissera cumprimentou a todos agradeceu a presença e deu por aberta a sessão. 

Na sequência o Assessor técnico da Ecopef Sr. André Leão realizou a chamada dos presentes 

para verificação de quórum mínimo.  Verificado a presença, passou-se para o (item 01 da pauta) 

Leitura da ata da Assembleia Geral Ordinária nº 02/2019, que por sugestão do presidente Sr. 

Ivan T. Baldissera e acatado pelos demais presentes foi dispensada a leitura, uma vez que os 

membros receberam o conteúdo antecipadamente. Ata aprovada por unanimidade. Sobre o (item 

02 da pauta) Apresentação e aprovação do Relatório técnico das Atividades da Entidade 

Executiva ano I (2019), o Assessor técnico da Ecopef Sr. André Leão fez a explanação do 

conteúdo do relatório, dando ênfase aos alcances e cumprimentos das metas estabelecidadas 

com destaque para as que constam nos planos de trabalho, capacitação e comunicão. Após a 

explanação, o presidente Sr. Ivan T. Baldissera deliberou a votação do assunto sendo aprovada 

por unanimidade. Sobre o (item 03 da pauta) Apresentação do Relatório Financeiro das 

Atividades da Entidade Executiva ano I (2019), foi apresentado pela Assessora Técnica 

Financeira da Ecopef Srª Marciele Bastian, não havendo questionamentos a respeito. Sobre o 

(item 04 da pauta) Apresentação e aprovação do Plano de Capacitação  Ano II (2020), o Assessor 

técnico da Ecopef Sr. André Leão fez um breve relato sobre os temas que serão abordados, uma 

vez que os membros receberam o conteúdo antecipadamente, ficando assim definidos: Curso 1 

- Outorga de Direitos de uso da água – procedimentos para Concessão; Curso 2 - Pagamento 

sobre Serviços Ambientais - PSA; Curso 3 - Gestão de Sistemas de Aproveitamento de água de 

chuvas (Cisternas); Curso 4 - Agência de Bacia, Entidade Delegatária e Entidade Executiva; 

Curso 5 - Saída de Campo - Conhecendo Nosso Rio – Rio Chapecó e Visita Técnica para troca 

de experiências sobre instrumentos de gestão dos recursos hídricos entre os Comitês do Oeste 

de SC e Comitês PCJ (Comitê das Bacias Hidrográficas dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí 

(PCJ - federal) e comitês do estado do Rio de Janeiro (Comitês Estaduais). Também foi sugerido 

pelo Sr. Sandro Luiz Treméa (Sindicarnes) a inclusão de outro curso, com o tema “Gestão de 
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Sistemas de Aproveitamento de água de Chuvas “(Cisternas)” no Plano de Capacitação Ano II 

(2020). Não havendo manifestações, o presidente Sr. Ivan T. Baldissera colocou em votação o 

assunto sendo aprovado pelos presentes a sua inclusão. Sobre o (item 05 da pauta) 

Apresentação e aprovação do Plano de Comunicação e Mobilização Social Ano II (2020),  uma 

breve explanação do Assessor  técnico da Ecopef  Sr. André Leão uma vez que o conteúdo foi 

disponibilizado anteriormente aos membros e em  não havendo manifestações,  o Sr. Ivan T. 

Baldissera colocou em votação o assunto sendo aprovado pelos presentes. Sobre o (item 06 da 

pauta) Apresentação e aprovação do Plano de Trabalho Ano II (2020), por sugestão do Sr. Jorge 

Luiz de Lima (Fiesc)  foi adicionado ao plano  as alternativas “aquisição ou locação” de um 

veículo, ao invés de somente a aquisição de um veículo. Sobre o (item 07 da pauta) Abertura do 

Processo Eleitoral o presidente Sr. Ivan T. Baldissera passou a palavra ao Presidente da 

comissão eleitoral Sr. Sandro Luiz Treméa que  agradeceu a presença de todos e na sequência 

apresentou os demais membros da comissão, tendo como Fiscal a Srª Larissa Trindade e  

Secretário o Sr. Luciano Bergonzi. Passou a palavra ao Assessor técnico da Ecopef Sr. André 

Leão para  procedecimento de  Leitura do Edital de Continuação do Processo Eleitoral, Leitura 

da Resolução nº10/2019 que nomeou a Comissão Eleitoral e a Leitura da nominata das chapas 

inscritas. Na sequência a Fiscal da Comissão Eleitoral Srª Larissa Trindade deu continuidade ao 

processo de votação. Encerrado o período de votação e após apuração dos votos a comissão 

eleitoral divulgou que dos 38 membros votantes (71% Titular e 26% suplente), trinta e sete votos 

foram favoráveis e um voto em branco elegendo desta forma a Diretoria do Comitê Chapecó e 

Irani gestão 2020/2022, tendo sido eleitos como Presidente o Sr. Clenoir Antonio Soares 

(OCESC), Vice- Presidente o Sr. Adir Faccio (ARIS) e Secretária Executiva Srª Manuela Gazzoni 

dos Passos (UNOESC). Na sequência o Sr. Ivan T. Baldissera agradeceu a todos pelo apoio 

durante os anos em que esteve a frente do Comitê Chapecó e Irani, à equipe técnica da Ecopef 

e à SDE. Na sequência, passou a condução da AGO ao Presidente Sr. Clenoir Antonio Soares, 

presidente eleito,  que colocou em apreciação  o (item 08 da pauta) Proposta de Criação de 

Câmara Técnica Permanente Procomite Rio Uruguai que foi aprovada pelos presentes. Em 

seguida colocou em apreciação o (item 09 da pauta), Proposta de Criação de Câmara Técnica 

Permanente de Gestão de Crise Hídrica na Região Hidrográfica 02 de SC, que após discussão, 

foi aprovada pelos presentes. Ficou definido um prazo de 10 dias a contar desta data para que 

os membros interessados em compor as câmaras técnicas manifestem sua intenção. Sobre o 

(item 10 da pauta) Assuntos Gerais Ofício ACHAq Assembleia Setorial Pública, o Assessor 

técnico da Ecopef Sr. André Leão relatou sobre o oficio 02/2020 ACHAq em que a entidade 

solicita desconsiderar os ofícios 02/2019 e 01/2020. Quanto ao oficio sobre o apoio da Prefeitura 

de Chapecó ao movimento de criação do Comitê do Rio Uruguai o Sr. Ivan T. Baldissera  expôs 

aos presentes o conteúdo da carta de apoio da Prefeitura de Chapecó e da BRIPAEM ambas 



  
representadas pelo Prefeito Municipal de Chapecó Sr. Luciano José Buligon quanto à instalação 

do Comitê do Rio Uruguai e o apoio dos demais Comitês de Bacia de SC. Na sequência o 

Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto expos o conteúdo da Nota Técnica Conjunta 

SDE/SEMA/DRHS 007/2020, que trata de procedimentos sobre a prestação de contas de 

despesas realizadas com recursos do projeto, e que a mesma será encaminhada a todos os 

membros via e-mail. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Sr. Ivan T. Baldissera encerrou a 

Assembleia Geral Ordinária, e eu Iara Salete Vezaro, auxiliar administrativa da Ecopef lavrei a 

presente ata.   

 

 

 

 

Ivan Tadeu Baldissera 

Presidente do Comitê Chapecó e Irani 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


